



南国市議会議長

島内正雄

市民の皆様、あけましておめでとうございます。ご家族お前いで希望に満ちたよいお年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

國の政治の指向も八十年代は地方の時代だとしてあります。南国市も市制施行二十一年、今年は一段と飛躍発展の年となりますよ

う議会挙げて取り組んでまいりたいと存じます。

本市の人口は五万に向かって漸増を続けております。このことは県下第三の都市として、その地歩のますます強固となりつつあることを立証するもので、まことに喜ばしいことと存じます。

本年の主たる行政課題は、財政、空港、同和の三点に要約されるとお喜び申します。このことは國の時代だとしてあります。南国市も市制施行二十一年、今年は一段と飛躍発展の年となりますよ

穂やかな日ざしに恵まれた一月六日、恒例の“消防出初め式”が蔚ヶ池中学校北側グラウンドで行われました。

この日は消防本部のはしご車や救急車をはじめ各分団の消防車二十七台が勢揃い。制服姿の消防署員、団員合わせて三百人が、いさましい姿で集合しました。

消防出初め式

三百人余りが参加



穂やかな日ざしに恵まれた一月六日、恒例の“消防出初め式”が蔚ヶ池中学校北側グラウンドで行われました。

この日は消防本部のはしご車や救急車をはじめ各分団の消防車二十七台が勢揃い。制服姿の消防署員、団員合わせて三百人が、いさましい姿で集合しました。

本年の主たる行政課題は、財政、空港、同和の三点に要約されるとお喜び申します。このことは國の時代だとしてあります。南国市も市制施行二十一年、今年は一段と飛躍発展の年となりますよ

山下正雄市長が開会の辞を述べたあと、小笠原市長から「全員元気で揃った姿を見てたいへん頼もしく思います。服装、態度に格段の進歩がみられるようになります」との思い切りを示す式であります。

また、同和行政の推進につきましても時限立法の延長など、執行部とともに諸政策実現に努力しているとあります。

その他、教育、建設事業など皆様の関心の深い行政部門につきましても広く意見を徴し、市民の代表としての職責を果たしていく覚悟でございます。

また、本市には国、県の進める大きな事業がいくつか計画されておりますが、議会は常に市民の生活環境を守り、ひたすら福祉の向上を願いつつ活動を続けておりま

すので、これらの事業に対しましても注意深く見守っています。

八年は低成長、不安定期た

れば明るい将来を展望することも可能な多くの要素をそなえております。

まず、先入の残した業績と地理的条件に恵まれていることは県内随一ではないかと皆様とともに考えて見たいと存じます。

市に向かって物語川を越えようとします。遠くない将来、県内では南国市が空と陸を結ぶ要衝の地位になることはまちがいありません。

土佐山田町から南国市を経て高知市に至る浦戸沿東部流域下水道も都市の近代化に欠かせない大事業であります。

第一次につづいて昨秋発足の第

二回大半内閣にも大半總理大臣

郵政の両先輩の他に大蔵外務、佐々木通産、後藤田自治など、私の

田同僚が開幕として登場しま

た。それぞれ好意を持って下さつておりますが、行政に他力本願はございません。

皆様には年の始めにあたり、今

年もご多幸でお過ごし下さい。

よう祈念してご挨拶いたします。

新春恒例の“走り初め”が、今

年もご用始めの一月四日に行われました。

五十五年のスタートの日である当日は、あいにくの雨…。しかし、スタートの午前九時三十分には市内の小中学生や市職員一般市民ら約三百人が市役所玄関前に集合。準備体操を行ったあと、小笠原市長を先頭に新春の後免町を

元気に走りました。



雨のなかを元気な走り初め

新春恒例の“走り初め”が、今年もご用始めの一月四日に行われました。

五十五年のスタートの日である当日は、あいにくの雨…。しかし、スタートの午前九時三十分には市内の小中学生や市職員一般市民ら約三百人が市役所玄関前に集合。準備体操を行ったあと、小笠原市長を先頭に新春の後免町を元気に走りました。

